
１．前回までの振り返り
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（意見交換テーマ）
 プロポーザル選定時の課題
 事業評価の考え方
 事業の効果をより高める方策

（主な意見）
 再生事業を担う専門部署を社内に立上げ，

独自の予算をつけている。
 RESASを活用すれば三之丸町エリアの滞

留人口を把握できるかもしれない。
 事業者としては関係人口の増加をめざして

おり，これを測りたい。
 コミュニティの相談役を担いたいのであれ

ば事業者側の人材も多様であるべき。

第１回協議会

資料１

（意見交換テーマ）
 2022年度報告及び2023年度計画
 事業評価の考え方

（主な意見）
 平日の集客はどの地域でも課題。例えば平

日夜に大人向けのコンテンツを入れてみて
はどうか。

 テナントの満足度が上がるとこの場所を別
事業者に紹介するようになる。それが効率
的なリーシングにつながる。

 起業・創業の場としてFuku-Bizや商工会
議所などと連携を強化すべき。

第２回協議会

まずはより多くの人に知ってもらう，事業内容を理解してもらうため
市として各団体との関係構築や情報発信の支援に取り組んでいる。



２．モニタリングの考え方について
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 イベント等の実施件数
 イベント等の利用者数・来場者数

将来的には

資料１

モニタリングの２つの視点

目的を達成できているか 収益が確保されているか

 単年キャッシュフローの黒字化

 iti SETOUCHIをきっかけに生まれ
た活動数・プレーヤー数（駅周辺に
こだわらない）

 周辺の地価公示価格 など


